

Reporta México más de 300 muertos esta semana



La Habana, 10 jul (RHC) Medios de prensa alertan sobre el incremento de la violencia en la última semana en México, donde se reportan más de Trescientos muertos, entre otras víctimas por esa causa.

Los índices de mayor confrontación se registraron en los estados de México, Guerrero, Sinaloa, Veracruz y Michoacán, zonas donde crecen las disputas territoriales entre grupos del crimen organizado que luchan por el control de las rutas para el tráfico de drogas.

A esto se sumó una masacre en el interior de la penitenciaría de Acapulco el pasado jueves, que dejó un saldo de 28 muertos y tres heridos, así como la fuga de unos 20 prisioneros.



Radio Habana Cuba